

古希を迎えた小松島 市制施行70周年記念式典



「未来やまもも郵便」を投函する子どもたち



◆自治功労		◆表彰状		◆教育文化功労	
○佐藤功	○青木正廣	○川瀬益栄	○森本慎一	○西良正光	○前川英貴
○井村保裕	○大和忠広	○米崎賢治	○中央子	○岡野嘉夫	○大恵優一
○廣田和三	○桂泰弘	○福壽義憲	○松村博子	○森竹守	○湯浅茂樹
○篠原美知枝	○板東修身	○高橋信佐	○村岡満雄	○前田登美子	○森本利雄
◆産業功労	◆保健衛生功労	◆社会奉仕功労	◆消防功労	◆交通安全功勞	◆感謝状
○末岐仁人	○今治清一	○住村清一	○天眞覚	○大木茂樹	○ふるさと応援寄附
○北岡藤子	○寺田康雄	○北岡一夫	○桂泰弘	○日浅芳一	○内多泰美
○岸小三郎	○岸小三郎	○岸小三郎	○森本洋賢	○金西章	○石原正裕
○孫田勤	○孫田勤	○孫田勤	○武藏光雄	○高橋信佐	○高橋信佐
○前澤友作	○前澤友作	○前澤友作	○大西一雄	○林隆明	○希望)
○井内良三	○井内良三	○井内良三	○大西一雄	○小松島市立図書館	○読書会
○本市在住者(匿名)					

友好都市提携20周年を記念して 本別町からバットをいただきました!

記念式典終了後、本市と友好都市提携を結んでいる本別町の高橋正夫町長が市役所を訪れ、提携20年を記念して中山市長に本別町の地場産品であるバットを寄贈されました。

バット原木加工場を有する本別町は、良質なバットを生産する町として知られており、中山市長と高橋町長はバットを手にし、両自治体の友好関係を新たなものとしていました。



バットを手にする中山市長と高橋町長

市サウンドハウス
ホールで6月1日、
市制施行70周年記念
式典が開催され、市
の発展や振興に功劳
のあった市政功労者
の方々や、県知事、
県議会議長、北海道
本別町長、市議会議
員など約100人が
列席されました。

式典では、新型コ
ロナウイルス感染症
拡大防止のため、残
念ながら列席者数を
抑え、規模を縮小し

ての開催となりまし
たが、来賓の方々か
らは70周年に際して
温かい祝辞のお言葉
を頂きました。

式典では市政功労
者の方々への表彰の
ほかに、小松島市の
マスクコットキャラク
ター「こまポン」の
映像で小松島の歴史
を振り返る「小松島
市あゆみ動画」の上
映や、市内小学4年
生の子どもたちが10
年後の自分へあてた
手紙を投函す
る「未来やま
もも郵便」と
いうタイムカ
プセル企画な
ども行われま
した。

◆自治功労
◆表彰状
◆教育文化功労
◆感謝状
◆業務精励
◆ふるさと応援寄附



市政功労者の方への表彰の様子

式典で上映された 「小松島市あゆみ動画」を 公開しています!



小松島市公式
YouTubeチャンネル

記念式典で上映された、
小松島の歴史を振り返る
「小松島市あゆみ動画」を
小松島市公式 YouTube
チャンネルで公開しています。ぜひご視聴ください。